

Bericht über die Lesenacht der Klasse 5f

Am Dienstag, den 17.01.2017 hat die Klasse 5f des Stefan-Andres-Gymnasiums mit Frau Halsdorf und Frau Fischer eine Lesenacht veranstaltet. Die ganze Klasse kam in die Unterstufen Bücherei. Als alle Kinder da waren, haben wir unsere Schlafplätze vorbereitet. Die Jungs schliefen auf einem Podest und die Mädchen schliefen verteilt auf dem Boden. Nachdem wir alle unsere Matratzen fertig aufgebaut hatten, haben wir angefangen unsere Bücher vorzustellen. In der Zeit hat Frau Fischer die Pizzen bestellt. Die Bücher, die vorgestellt wurden, waren ziemlich spannend. Als Frau Fischer zurück war, gingen wir alle in unser Klassenzimmer um die Pizzen zu essen; dabei haben manche Kinder weiter vorgelesen. Wir haben insgesamt 6 Familienpizzen verspeist. Um halb elf haben wir angefangen den „Kleinen Nick“ zu gucken. Leider konnten wir nicht mehr lesen, da es zu spät war. Am nächsten Morgen waren alle Kinder müde. Direkt nachdem wir aufgestanden waren, mussten wir uns fertig machen. Danach versammelten wir uns in der Bücherei. Dort erklärten uns Frau Halsdorf und Frau Fischer, dass wir unsere Schlafsachen in die Klasse räumen sollten. Nachdem wir unsere Taschen wieder gepackt hatten, gingen wir in die Klasse um zu frühstücken. Das Frühstück war ziemlich lecker. Es gab zum Beispiel Brötchen mit Wurst, Käse oder Nuss-Nougat-Creme. Danach hatten wir normalen Unterricht. Es war insgesamt eine schöne Lesenacht, weil wir viel lachen konnten und das Essen lecker geschmeckt hat.

von Lorenz Reis, Noah Ruland und Jona Schönenberger